

TV / Internet / Teléfono

En Suiza existen diversos proveedores de servicios de Internet, teléfono y televisión por cable. Quién provee estos servicios a veces depende del lugar de residencia. Casi todos los habitantes tienen que pagar tasas por los servicios de radio y televisión.

El canon de radio y televisión

Si en un hogar (un piso) hay un aparato que sirva para recibir programas de radio o televisión, inclusive un ordenador conectado a Internet o un teléfono, se debe pagar una tasa por el uso de la radio y la televisión. Es lo que se llama redevance (canon). Esta tasa apoya los programas de la télévision et radio Suisse (SSR) (televisión y radio suiza / SSR). La sociedad Serafe cobra esta tasa. Las personas que reciban prestaciones complementarias (PC) no tienen que pagar el canon.

Teléfono, Internet, televisión por cable

En Suiza existen varios proveedores de telefonía, Internet y televisión. Los proveedores varían de una región a otra, a veces incluso de un edificio a otro. Los precios y los servicios varían de un proveedor a otro. Consejo: compare las ofertas. En general, las conexiones a Internet en casa son muy rápidas. En Suiza no hay muchos "cafés internet" (o cibercafés) porque casi todas las personas tienen conexión a internet en casa.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/vivir/tv-internet-telefono